Indigo

4



Claudia Sheinbaum y legisladores afinesa la Cuarta Transformación se reúnen en Palacio Nacional para tratar el tema de la elección extraordinarios de jueces y ministros del Poder Judicial en 2025

POR KARINA VARGAS

@lula\_walk

a presidenta Claudia Sheinbaum Pardo se reunió en la sede del Ejecutivo federal con legisladores afines al segundo piso de la Cuarta Transformación para reconocerles su labor en lo que va de la 66 Legislatura.

## Reunión morenista

"En Palacio Nacional conversamos y felicité a las y los legisladores del movimiento de transformación por su trabajo en bien de nuestro país", compartió la mandataria en un mensaje publicado en sus redes sociales.

En el encuentro, que se inició a las 10 de la mañana y duró casi una hora, también se habló de la elección extraordinaria de jueces, ministros y magistrados del Poder Judicial que se realizará en 2025, informó el líder de Morena el a Cámara de Diputados, Ricardo Monreal Ávila.

## Presupuesto

El diputado aseguró que en los próximos días se reunirá con la consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), La presidenta compartió que en el encuentro felicitó a los diputados y senadores por su labor legislativa

Guadalupe Taddei, con el objetivo de alcanzar un acuerdo para reducir el presupuesto que solicitan para organizar los comicios del 1 de junio.

A su salida de la reunión en Palacio Nacional, Monreal Ávila declaró que el monto de más de 13 mil millones de pesos que pide la autoridad electoral disminuirá.

"Voy a hablar con la presidenta del INE en los próximos días, tengo una buena opinión de ella, de la presidenta Taddel, y seguramente va a haber acuerdo para reducir este monto que nos parece enorme. No lo sé, no quiero decir ningún porcentaje, pero lo que sí será una realidad es que se reducirá", precisó,

Además, descartó que la reducción presupuestal afecte la organización de las elecciones, pero no se permitirá ningún exceso en el desarrollo del proceso.

"Simplemente se asume la austeridad y se hacen costos. Vamos a hacer costos actuariales. La Cámara tiene posibilidades de hacerlo y no se ponen en riesgo. Pero va a haber una reducción, de tal suerte que se realice la elección, pero

sin ningún exceso en ninguna parte", señaló.

Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, confirmó que tendrán diálogo con Guadalupe Taddei para lograr la reducción del costo de las próximas elecciones.

'Han querido descarrilar el proceso'

Por su parte, el presidente de la Cámara de Senadores, Gerardo Fernández Noroña, aseguró que la petición de un alto presupuesto por parte del INE proviene de un bloque que ha buscado descarrilar el proceso de elección de las personas juzgadoras.

"Se les dará los recursos suficientes, no hay duda, pero es lo que están pidiendo. No, son 7 mil millones, ya están como (Enrique) Peña, son 7 mil millones. Luego dijeron, no, menos, 13 mil, no. Pero esto pone en riesgo la elección. No, no, no".

"El INE está buscando entonces hacer que parezca que es mucho dinero para que la gente critique la reforma, o para echarla atrás. Bueno, unas exigencias muy altas dificultando la realización del proceso, pero lo vamos a llevar a cabo", expresó.